



20. Wahlperiode

HESSISCHER LANDTAG

Fre 10/10

Drucksache 20/1343

10116 119 Rd

Kleine Anfrage

~~Abg.~~ Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn (Freie Demokraten)

Abrufung von Fördermitteln durch das Land

Vorbemerkung:

Laut einer kürzlich veröffentlichten Statistik hat das Land Hessen bis September 2019 Fördermittel des Bundes für Kommunen in Höhe von 29,6 % abgerufen. Damit wurde weniger als 1/3 der zur Verfügung stehenden Mittel genutzt. Mit dem Geld sollen finanzschwache Kommunen etwa bei der energetischen Sanierung von Schulen, Kitas und Krankenhäusern unterstützt werden oder Bus und Bahn barrierefrei machen. Die Länder und Kommunen müssen ebenso Mittel zuschießen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie beziffern sich die Mittel des Bundes, die dem Land Hessen im Jahr 2019 zum Abruf für die Kommunen zur Verfügung stehen?
2. Wieviel Prozent der dem Land Hessen zur Verfügung stehenden Mittel hat das Land Hessen von den Fördermitteln des Bundes für die Kommunen im Jahr 2016 abgerufen?
3. Wieviel Prozent der dem Land Hessen zur Verfügung stehenden Mittel hat das Land Hessen von den Fördermitteln des Bundes für die Kommunen im Jahr 2017 abgerufen?
4. Wieviel Prozent der dem Land Hessen zur Verfügung stehenden Mittel hat das Land Hessen von den Fördermitteln des Bundes für die Kommunen im Jahr 2018 abgerufen?

5. Wieviel Prozent der dem Land Hessen zur Verfügung stehenden Mittel hat das Land Hessen von den Fördermitteln des Bundes für die Kommunen im Jahr 2019 bisher abgerufen?
6. Wie erklärt sich die Landesregierung die Tatsache, dass nicht mehr Mittel abgerufen wurden?
7. Wie setzt sich das Land Hessen dafür ein, dass die Kommunen die zusätzlichen erforderlichen Mittel, also den erforderlichen Eigenanteil, erbringen können?
8. Nach welchen Kriterien legt das Land Hessen fest, ob eine Gemeinde Anspruch auf Mittel hat?

Wiesbaden, den 10. Oktober 2019



Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn